



— 仲間を増やして活気のあるクラブ作り —

2009～2010年度 会長 田中 昇

Vol44 No.43 平成 22 年 6 月 8 日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2141回 例会報告 — 6月8日 —

本日の司会

古川 SAA 委員

ロータリーソング

『それこそロータリー』

○ソングリーダー 小向 会員

お客様紹介

田中 会長

○関口 弘治 様 (東京小金井RC)

○岩田 敏雄 様 (東京小平RC)

ニコニコボックス

黄田 親睦 委員

関口弘治様(東京小金井RC):田中会長と同期にクラブ幹事をしました。お互い会長になったら訪問し合う事になっていました。早く伺って励ますつもりが最終月になり、ご苦労様でしたになりました。



田中会長:今日は小金井クラブのパースト会長の関口さんにおいで頂きました。心より歓迎申し上げます。10年前に共に幹事をしていた頃が思い浮びます。共に若かった頃を。桑原会員:お誕生日の品をいただきありがとうございます。小椋会員:多摩中グループ親睦ゴルフは参加92名中6位、法人会のチャリティゴルフは120名中5位プラスニアピン賞ゲット。これからは新ペリアの小椋と呼んでください。中島会員:義父の葬儀には、田中会長はじめロータリーの方々に遠路お見えいただきありがとうございました。ひととおり無事済みしましたのでご報告させていただきます。高橋正典会員:誕生日のお祝いにお花とメガネ立てをありがとうございました。将来に役立てます。佐藤会員:誕生日のお祝いありがとうございました。お蔭様で10日に元気で末期高齢者(80歳)の仲間入りをします。新海会員:最終例会に出れませんので、ニコニコします。黄田会員:誕生日のお祝いメガネ立てありがとうございます。津野田会員:6月3日、75回目の誕生日でした。お祝いと称し、子供たちから東京ドームの巨人・楽天戦へつれていってもらったのですが、結果は4-10で惨敗でみじめな思いをしました。クラブよりの立派なお祝いに救われ有難うございました。親子親睦ゴルフ:全員無事に18ホール、ホールアウトしました。

会長の時間

田中 会長

木村文雄会員の御夫人あい子様のご逝去を痛みまして黙祷を捧げたいと思います。残すところ今日含めまして3回、いよいよカウントダウンに入りましたが、結構忙しく気が抜けません。多摩中グループの新旧合同打ち上げ会長幹事会、武蔵国分寺ロータリークラブの最終例会の挨拶に出席したり残された義務を果たさなければなりません。今日は各委員長さんに、先週に引き続き今年度の委員会報告をお願いしております。指導力のない会長でしたので委員会活動も大変だったと思いますが宜しくお願い申し上げます。



幹事報告

須藤 幹事

ガバナー会より宮崎口蹄疫被害救援支援金の要請がきております。会の予算より支出いたします。



委員会報告

出席委員会

丸岡出席副委員長

会員数 48名 免除 10名

メーキャップ済み 5名

欠席 3名 出席率 92.68%

<前々回の修正> 訂正なし



新世代委員会

若月副委員長

地区の新世代委員会ではRYLAセミナーへの参加者を募集しております。日程は9月18日～20日の3日間です。1日目:応募者から選考された35名の20～30歳の青年達が講演会の後グループを結成、分科会形式でディスカッションする。2日目:専門家によるケーススタディ。3日目:リーダーシップについて各自の発表会があり、最後に懇親会があつて終了。ロータリアン(スポンサークラブ)の参加は1日目と3日目です。



全体会議(委員会報告)

○司 会 須 藤 幹 事

ロータリー情報委員会

小 椋 委員 長

副委員長は知念先生でしたが、突然のご逝去で委員長1人だけの委員会になりました。新入会員への情報の提供は津野田前委員長にお手伝いを依頼しました。年度当初は40～50代の若い会員と女性会員5～6名増強される予定で、その都度必ず炉辺会合を行うと約束しましたが、新入会員は黄田先生だけで野村證券の古川さん、リオンの照木さんは交代で、前年度増強された井野田さんと樋口さんはすぐ退会されて、以前のような本来の炉辺会合は出来ませんでした。1回目の炉辺会合は10月8日に黒潮一ツ橋店で開催、参加者20名でした。2回目は4月13日に黒潮一ツ橋店で開催、参加者は20名でした。3回目は4月20日に親睦委員会との共催で野村證券の高橋前支店長と古川新支店長の歓送迎会と入会3年未満の内田、酒井、照木、黄田会員の歓送迎会も合わせて国分寺プリンセススライラで行いました。参加者は21名でした。谷田さんをお願いして陶芸教室をやって、その後で炉辺会合をしようという企画をしましたが出来ませんでした。これについては、次年度実現したいと思っています。今年度唯一企画したTOKOROCLUBのゴルフコンペが台風のため中止となりましたがこれも次年度は実現したいと思っています。ゴルフをする会員にとっては、いろいろなゴルフコンペがありますが、多忙で親子親睦ゴルフは当クラブの参加者は10名と過去最低でした。一年を振り返ると反省することばかりで何も出来ずに残りの一年間でした。次年度は45周年です。実行委員の一員として頑張りたいと思っています。



規定審議・細則委員会

津 野 田 委員 長

規定審議委員会の本年度目標は運営マニュアルの立案・完成ということでした。フォーラムを2回開いて頂き、皆様に説明、審議を進めさせていただきました。残念ながら審議の方は未了に終わり、目的どおりの立案・完成には至りませんでした。次年度も規定審議委員長をやらさせて頂くことになりましたので、皆様には迷惑をおかけすることになりますが、同じように審議委員会を開かせて頂き、完成させられればよいなと思っています。



プログラム委員会

高 橋 正 典 委員 長

①クラブ全体的に会員数減少とともに、広報グループも少数での活動を余儀なくされた。途中退会者も出たが、3委員会補完、協力しながら、運営できたと思う。3委員会のメンバーの方に感謝します。②プログラム委員会としては年45回の例会を本年度は会員による得意、専門分野での卓話を中心に運営してきた。予算の関係も有り、外部講師の招聘があまりできなかったことが残念です。③会員増強につながるような魅力ある例会の運営ができたかは、疑問が残る。④野外音楽祭の中止もあり、来年度以降の



ニコニコボーリングに替わる定期的な奉仕活動の定着が望まれる。⑤来年度は45周年ということもあり、節目の年度の企画にも期待したいと思うし、協力していきたいと思う。

ガバナー月信・IT委員会

関 口 委員 長

メンバーは、SAA委員会で大活躍しております照木さんが副委員長としているだけの委員会でした。今年度の活動を振り返ってみますと、例会時に一回だけガバナー月信



について話しをさせていただいただけで、これといって報告できるものは一つもなく申しわけ無く思っており、今夜の委員長の打上げ会に出席することにも気が引ける思いでいっぱいであります。ただ、照木副委員長のSAA委員会での活躍のすばらしさに免じて、田中会長と須藤幹事にはご容赦願いたいと思います。お陰さまで、十分に充電期間をいただきましたので、次年度は精一杯の活動をしたいと考えておりますので、ご支援・ご協力をお願いいたしまして報告に換えさせていただきます。

クラブ会報委員会

小 向 委員 長

今年度の例会は今後のあと2回を含めて45回になります。週報は、2回分を合併号としたのは4回、3回分を合併号としたのは1回、従いまして週報発行回数は、最終的には、39回となります。クラブ会報委員会は、小向と樋口さんでしたが、樋口さんが退会されましたので、私だけとなりましたが、広報グループの高橋正典リーダーにご支援頂き、また中島会員には写真撮影を担当して頂くなどご協力頂きなんとかやってくることが出来ました。編集をお願いしている㈱スプリングフィールドの担当者にもよくやって頂きました。例会で発言された方から原稿を提出して頂くことにしておりますので、これからも宜しくお願いいたします。



社会奉仕・姉妹クラブ委員会

長 尾 委員 長

昨年まで実施していたニコニコボーリング大会が会場の関係で出来なくなりクラブのメイン奉仕事業を立ち上げる必要がありました。結果的には大きなイベントも条件が折り合わず中止になりました。例年参加している平兵衛まつり、国分寺まつり、福祉まつりに参加しました。その際金魚すくい、水ヨーヨーなど新しい試みを加えました。国分寺まつりでは例年通り介助犬のアピール模しました。多くの皆様のご協力大変有難うございました。



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

会 長 田 中 昇 幹 事 須藤 新太郎
会報委員長 小向 将介

事務所・例会場 東京都国分寺市南町3-20-3 国分寺ターミナルビル8階
Tel.042-322-6480

編 集 ・ 印 刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町3-8-12 Tel.042-320-5601
URL: <http://kokubunjirc.exceed-net.co.jp>